



Vol.8 R7.9.24

自由と個人の尊敬・思索と己の完成



旭陵留学第21期生が渡米しました!

8月15日(金)、旭陵留学第21期生が約1年間の留学に出発しました。3名の留学生は到着後デトロイト近郊で約1週間の事前集合研修を行い、8月25日(月)には各自の派遣先に旅立ちました。

現在はホームステイをしながらそれぞれ現地の公立高校で学んでいます。

これから約10ヶ月の滞在でいろいろなことを経験して学び、大きく成長して欲しいです。頑張れ!旭陵留学生!



アントニアさん 中津高校へようこそ!!

8月25日(月)ドイツ出身のAntonia Lutkebohmert(アントニア・リュッケボームルト)さん(15歳)が留学生として中津高校の仲間に加わりました。登校初日に全校生徒の前で挨拶し、温かく迎えられました。アントニアさんの趣味はピアノを弾いたり、テコンドーやハプキドー(日本でいう合気道)をしたりすることだそうです。知らない世界で知見を広げ、新たな経験をたくさんするために留学しました。日本語や日本文化などたくさん学んで帰国して欲しいです。現在は2年A組に在籍して、2026年6月中旬まで中津高校に滞在します。皆さんも積極的にアントニアさんに接して、お互いに成長できる関係が築けるといいですね。



体育祭(旭陵祭 体育の部)

今年の体育祭(旭陵祭 体育の部)は9月19日(金)に実施されました。予定では9月12日(金)の実施が、悪天候のため延期となり、予備日の19日に行うことになりました。

今年も昨年と同様に体育委員が中心となって準備に取り組み、学年対抗で競技が行われ、競技内容や種目の面で改良して運営されました。また、学年対抗で実施できないものはエキシビジョンとして競技するなど工夫した運営がされました。会場には学年ごとに制作した大きな企画布が体育祭を彩りました。当日は雨の心配も少しありましたが、体育祭を無事に行うことができ、3年生が優勝をして幕を閉じました。1つ1つの種目を体育委員や部活動が担当し、全校生徒で盛り上げて作り上げた体育祭となりました。

今年度の旭陵祭はこれで幕を閉じましたが、それぞれの学年が次の

目標に向かって旭陵祭同様、前向きに自分のできることを精一杯チャレンジしていきましょう。そして1・2年生は今年の経験を活かして、来年度の旭陵祭をさらに良いものにして欲しいです。

